

iPad-Klassen an der SiA

Ab Klasse 7 erhalten unsere Schülerinnen und Schüler ihr eigenes iPad

Schon 2017 haben wir die Entscheidung getroffen, die Digitalisierung an unserer Schule konsequent zu entwickeln.

Seit damals ist viel passiert.

2017	<ul style="list-style-type: none">• Einführung der digitalen Schulplattform IServ
2018	<ul style="list-style-type: none">• Modernisierung der Computerräume mit Microsoft Windows-PCs• Anschluss der Schule an das Glasfasernetz
2019	<ul style="list-style-type: none">• Entwicklung des Medienkonzeptes für den pädagogischen Einsatz von digitalen Endgeräten• Anschaffung der ersten Apple iPads für den Unterricht• Ausstattung aller Klassenräume mit Beamern• Alle Grundschulklassen erhalten Dokumentenkameras• Seit 2019 Anpassung aller schulinternen Fachcurricula
2020	<ul style="list-style-type: none">• Ausstattung des Kollegiums mit Lehrerdienstgeräten (iPads)• Fertigstellung des WLAN in allen Gebäuden der Schule• Anschaffung weiterer Apple iPads für den Unterricht
2021	<ul style="list-style-type: none">• Anschaffung von weiteren Apple iPads für den Unterricht (180 Geräte stehen nun für den Unterricht zur Verfügung)• Start der ersten iPad-Klassen (7a, 7b und 7c werden iPad-Klassen)• Anschaffung 40 neuer Microsoft Windows-Laptops für den Unterricht• Umstellung der Schulverwaltungssoftware auf das School SH
2022	<ul style="list-style-type: none">• Der zweite Jahrgang der iPad-Klassen startet

Um die Medienkompetenz von Schülerinnen und Schülern zu fördern, müssen sie die Möglichkeit haben im Unterricht und zu Hause mit digitalen Endgeräten zu arbeiten und zu lernen.

Daher ist der Entschluss gefallen, alle Schülerinnen und Schüler in der siebten Klasse mit einem Apple iPad auszustatten.

In diesem Jahr 2022 wird nun der zweite Jahrgang unserer Schule diese Schülerendgeräte erhalten. Finanziert werden die Apple iPads, die mit **Schutzhülle, Apple Pencil (1. Gen.) und Bluetooth-Tastatur** ausgegeben werden, aus Mitteln des Schulträgers. Für Eltern unserer Schülerinnen und Schüler entstehen nur geringe Kosten für eine Schutzfolie und Tasche. Damit unterscheiden wir uns von vielen anderen Schulen, die auf elternfinanzierte Geräte setzen.